



VICTORIA

VUM BERDORFER ECK

SALLE DE RÉUNION
jusqu' à 50 Pers.

MEETING ROOM
up to 50 pers.



Madame, Monsieur

Vous êtes à la recherche d'un lieu unique pour votre prochaine réunion, votre prochain atelier ou votre prochain événement d'équipe ? Situé au cœur du Müllerthal, le Berdorfer Eck et son restaurant Victoria offrent non seulement des spécialités culinaires, mais aussi le cadre idéal pour des réunions d'affaires.

Notre salle de conférence moderne pouvant accueillir jusqu'à 50 personnes offre des conditions idéales, complétées par des chambres d'hôtes sur place et une variété d'activités de renforcement de l'esprit d'équipe dans la région.

Tous les détails clés sont résumés dans la pièce jointe. Si vous avez des questions ou si vous souhaitez organiser une visite, n'hésitez pas à nous contacter à tout moment.

Nous nous réjouissons de votre visite !

Meilleures salutations,

Votre équipe à Berdorfer Eck

Notre salle de conférence - idéale pour les réunions et les ateliers

Capacité d'accueil :

jusqu'à 50 personnes (en fonction de la configuration et de l'objectif)

Design :

Moderne, baignée de lumière et dotée d'une acoustique particulière

Technologie et équipement :

Grand écran de projection, projecteur et/ou moniteur de 58 pouces, WLAN gratuit, tableau à feuilles mobiles, stylos et blocs-notes.

Machine à café entièrement automatique et autres options de boissons
Collations et fruits sur demande

Location :

€ 400 incl. mobilier, nettoyage et service

Des offres individuelles sont possibles à tout moment - adaptées à vos souhaits.





Option de plats régionaux et saisonniers au restaurant Victoria

Choix entre le menu du jour (3 options) ou à la carte

La façon idéale de terminer la journée ou d'accueillir vos invités avec style.



Hébergement - Chambres d'hôtes

Nos chambres d'hôtes associées offrent :
7 chambres meublées avec charme

Idéales pour accueillir des hôtes ou des employés



Team building dans le Mullerthal

De nombreuses activités sont proposées à Berdorf et dans ses environs :

- Visite de l'atelier de soufflage de verre de Pascale Seil
- Atelier dans l'atelier de bijouterie d'Annick Mersch
- Visite guidée de la fromagerie de Berdorf
- Randonnées à travers les paysages rocheux du Müllerthal

Vous souhaitez en savoir plus ou organiser une visite ? N'hésitez pas à nous contacter à tout moment. Nous nous ferons un plaisir de vous faire une offre sans engagement.



Dear Sir or Madam,

Are you looking for a unique location for your next meeting, workshop, or team event?

Located in the heart of the Müllerthal, Berdorfer Eck and its Restaurant Victoria offer not only culinary highlights, but also the perfect setting for professional gatherings.

Our modern conference room, accommodating up to 50 people, provides ideal conditions – complemented by on-site Bed & Breakfast accommodation and a variety of team-building activities in the region.

You'll find all key details summarized in the attachment. For questions or to arrange a visit, please feel free to contact us at any time.

We look forward to hearing from you!

Best regards,

Your team at Berdorfer Eck

Our conference room - ideal for meetings & workshops

Capacity:

up to 50 people (depending on set-up & purpose)

Design:

Modern, light-flooded with special acoustics

Technology & equipment:

Large projection screen, Projector and/or 58-inch monitor, Free WLAN, Flipchart, pens & notepads

Fully automatic coffee machine & other beverage options

Snacks and fruit on request

Rent:

€ 400 *incl. furniture, cleaning & service*

Individual offers are possible at any time - adapted to your wishes.





Option for Regional & seasonal dishes from Restaurant Victoria

Choice between menu of the day (3 options) or à la carte

The perfect way to round off the day or to welcome your guests in style.



Accommodation - Bed & Breakfast

Our associated Bed & Breakfast offers:
7 charmingly furnished rooms

Ideal for accommodating guests or employees



Team building in the Müllerthal

There are numerous activities on offer in and around Berdorf: Visit to Pascale Seil's glassblowing workshop

- Workshop in the jewellery workshop of Annick Mersch
- Guided tour of the Berdorf cheese dairy
- Hikes through the rocky landscapes of the Müllerthal

Would you like to find out more or arrange a tour? Don't hesitate to contact us at any time. We will be happy to make you a non-binding offer.

VICTORIA

VUM BERDORFER ECK

BE

BERDORFER ECK

